

El sábado 11 de febrero, a partir de las 9 h, realizaremos una plantación de 100 árboles, 50 pinos halepensis y 50 sabinas, en Las Lomas como experiencia para regenerar los terrenos de la antigua escombrera.

La plantación se realizará en el comienzo de la ladera, dentro del vallado.

Una buena oportunidad para que nuestra participación en esta actividad, especialmente la de los más jóvenes, nos implique un poco más la mejora de nuestro entorno sintiendo que hemos contribuido a la recuperación de un lugar tan especial.

Dispondremos de herramientas, pero no está de más que quien disponga de una pala pequeña o un azadón lo lleve.

Sería muy interesante la presencia de los más pequeños de la casa.

Os esperamos a tod@s los que queráis participar.

Concejalía de Medio Ambiente